



RESUMEN DE ACTIVIDADES

02 AL 08 DE JUNIO



02/06

PLATAFORMA GLOBAL PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN GINEBRA - SUIZA

El Ministro de la Secretaría de Emergencia Nacional, Arsenio Zárate, forma parte de la delegación paraguaya en la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres, que se desarrolla en Ginebra. En la jornada del lunes, el tema central fue: "Impulsar la acción local", abordado en un diálogo estratégico sobre la localización del Marco de Sendai.



02/06

LA SEN PARTICIPA EN LA REUNIÓN REGIONAL DE LAS AMÉRICAS Y EL CARIBE EN EL MARCO DE LA PLATAFORMA GLOBAL GP2025

El Ministro de la Secretaría de Emergencia Nacional, Arsenio Zárate, forma parte de la delegación que representa al Paraguay en la Reunión Regional de las Américas y el Caribe, realizada en el marco de la VIII Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres (GP2025). Este espacio constituye una oportunidad clave para fortalecer la presencia de la región en la agenda internacional de la Reducción del Riesgo de Desastres (RRD), con foco en prioridades como el conocimiento del riesgo, el financiamiento para la RRD y la infraestructura resiliente.



03/06

CEREMONIA DE APERTURA DE LA CONFERENCIA MUNDIAL SOBRE RECUPERACIÓN RESILIENTE (WRRC)

El Ministro de la Secretaría de Emergencia Nacional, Arsenio Zárate, participó en la ceremonia de apertura de la Conferencia Mundial sobre Recuperación Resiliente (WRRC), un evento de alto nivel presidido por Su Excelencia la Sra. WK Mutale Nalumango, Vicepresidenta de Zambia. El ministro Zárate reafirma el compromiso de Paraguay con procesos de recuperación más resiliente, estratégicos y con visión de futuro alineados a los principios del Marco de Sendai.



04/06

PLATAFORMA GLOBAL 2025

Durante la segunda sesión plenaria de múltiples partes interesadas de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres, desarrollada en Ginebra, Suiza, el Ministro de la SEN, Arsenio Zárate, representó al Paraguay con un emotivo mensaje bajo el lema: "No dejes a nadie atrás: Hacia un futuro sostenible". Durante la segunda sesión plenaria de múltiples partes interesadas de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres, desarrollada en Ginebra, Suiza, el Ministro de la SEN, Arsenio Zárate, representó al Paraguay con un emotivo mensaje bajo el lema: "No dejes a nadie atrás: Hacia un futuro sostenible".



04/06

PARAGUAY PRESENTE EN LA MESA REDONDA MINISTERIAL SOBRE FINANCIACIÓN PARA LA RESILIENCIA

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, participó en la primera Mesa Redonda Ministerial de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres, en Ginebra - Suiza, bajo el tema "Acelerar la financiación para la resiliencia: soluciones a medida para la RRD". Durante su intervención, destacó la necesidad de cerrar la brecha financiera en comunidades vulnerables, impulsar mecanismos innovadores, promover alianzas público-privadas y asegurar que los recursos lleguen a donde más se necesitan.



05/06

GP2025

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, participó en la sesión temática "De los datos a la acción" en el marco de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres, desarrollada en Ginebra - Suiza. Durante el encuentro se debatió sobre la urgencia de transformar los datos sobre desastres en herramientas útiles para la toma de decisiones, ante los impactos cada vez más intensos y frecuentes del cambio climático: pérdida de vidas, salud, biodiversidad, seguridad alimentaria, desplazamientos y daños económicos.



05/06

LA SEN REALIZA EVALUACIÓN DE DAÑOS Y ANÁLISIS DE NECESIDADES (EDAN) EN GUARAMBARÉ

Tras los efectos de las recientes inclemencias del tiempo, funcionarios de la Secretaría de Emergencia Nacional realizaron trabajos de EDAN en el Asentamiento Santa Librada de la ciudad de Guarambaré, donde se relevaron datos de 37 familias afectadas. Como parte de la asistencia inmediata, se entregaron 37 kits de víveres a las familias damnificadas.



05/06

EVALUACIONES DE DAÑOS Y ANÁLISIS DE NECESIDADES (EDAN) EN DISTINTOS BARRIOS DE ÑEMBY

Equipos de la Secretaría de Emergencia Nacional, con el acompañamiento de funcionarios de la Municipalidad de Ñemby, realizaron trabajos de EDAN en varios barrios de la ciudad, a raíz de los eventos climáticos registrados. La SEN refuerza su compromiso de trabajar de manera articulada con los gobiernos municipales para brindar respuestas oportunas y solidarias ante situaciones de emergencia.



RESUMEN DE ACTIVIDADES 02 AL 08 DE JUNIO



06/06

REUNIÓN MINISTERIAL DE ALTO NIVEL SOBRE COOPERACIÓN INTERNACIONAL

En el marco de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres (RRD), el Ministro de la SEN, Arsenio Zárate, participó de la Reunión Ministerial de Alto Nivel sobre Cooperación Internacional Reforzada, realizada en Ginebra por invitación de la Comisaria Europea de Igualdad, Preparación y Gestión de Crisis, Embajadora Michele Cervone D'Urso.



06/06

EDAN EN CAPIATÁ

La SEN realizó trabajos de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades en el barrio San Roque II de Capiatá, donde se reportaron 32 viviendas afectadas. Se verificaron los daños casa por casa para definir la asistencia correspondiente.



06/06

SESIÓN TEMÁTICA SOBRE PREPARACIÓN EFICAZ ANTE DESASTRES

En el marco de la Plataforma Global para la Reducción de Riesgo de Desastres, el Ministro de la SEN, Arsenio Zárate, forma parte de la sesión temática centrada en el enfoque inclusivo y multisectorial para una preparación eficaz.

Esta sesión destaca la necesidad de fortalecer la preparación ante desastres para salvar vidas, reducir pérdidas y garantizar una recuperación resiliente. Se debatieron enfoques anticipatorios y multirriesgo, así como desafíos como la escasa inversión y la exclusión de grupos vulnerables.



08/06

ASISTENCIA EN SAN LORENZO

La Secretaría de Emergencia Nacional culminó una jornada de asistencia a 37 familias de la ciudad de San Lorenzo, afectadas por eventos adversos.

La ayuda incluyó la entrega de colchones, frazadas, chapas y terciadas, con el objetivo de apoyar la protección y el bienestar de los hogares en situación de vulnerabilidad, fortaleciendo así la capacidad de respuesta ante emergencias.



08/06

EVALUACIÓN EN EL DISTRITO DE ABAÍ

La Secretaría de Emergencia Nacional finalizó el proceso de evaluación en el distrito de Abaí, brindando asistencia a 6 familias afectadas. Como parte del apoyo, se entregaron chapas de zinc, colchones y frazadas, contribuyendo a la rehabilitación de sus viviendas y al resguardo de las familias ante futuras inclemencias.



08/06

ASISTENCIA EN ITAUGUÁ

La Secretaría de Emergencia Nacional concluyó las tareas de asistencia en la ciudad de Itauguá, con la entrega de colchones, frazadas, terciadas y chapas a familias que fueron afectadas por el último evento adverso, brindando apoyo para la recuperación de sus hogares y condiciones de vida.